

積載通信

第176号 令和4年11月18日発行

令和4年 スローガン

『好奇心・向上心・探求心を持ち続けよう』

□お客様の必要な存在になろう

□お客様のために最善をつくそう

□働きがいを感じられる企業を目指そう



新岡山城へ
2022年11月3日



社長メッセージ

先日、コロナ禍も落ち着いて…と言いましたが、誤りで今まさに第八波が押し寄せてきています。

ワクチン接種については様々な意見があり、受けたい人は『どうぞ』受けたくない人には会社といたしましても、強制は出来ませんので個々の意思にお任せしている所です。行動制限を撤廃した今、国としては“やっぱり自己免疫を付けてください！”という事なのでしょうか。

さて、一年が経つのは早いもので、今年も残り後一ヶ月で2022年も終わります。今年一年どう生きたか、そして2023年をどう生きるかを、少し早めに考えていきたいと思います。

今年は、皆様のおかげで事故もかなり減りました！

来年を迎えるにあたり、皆様に無事故・無災害をお願いいたします。

味野 淳子

中国運輸局 岡山運輸局長より、令和4年11月1日(火)
『自動車関係業務に多年にわたり精励された…』と
その功績に味野社長、小山常務のお二方が表彰されました。



吉岡 基さん 定年退職



定年退職日 2022年9月13日

引き続き、嘱託社員として、今迄の経験を生かしながら健康と安全運転に気を付けて頑張って下さい。

